

Dansubdenzidam IV/Diponegoro Kunjungi Lokasi TMMD, Capaian Cor Jalan 900 Meter

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.SELARASNEWS.COM

Aug 10, 2022 - 12:26



Dansubdenzidam IV/Diponegoro Letda Czi Winarna mengunjungi lokasi pekerjaan fisik TMMD Reguler ke-114 yang digelar pihak Kodim 0706/Temanggung di Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan.Selasa (9/8/2022)

TEMANGGUNG-Dansubdenzidam IV/Diponegoro Letda Czi Winarna mengunjungi lokasi pekerjaan fisik TMMD Reguler ke-114 yang digelar pihak Kodim 0706/Temanggung di Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan.Selasa (9/8/2022)

Selama berada di lokasi, ia didampingi oleh Plt Kasdim 0706/Temanggung Kapten Arm Muhaimin, Pasiter Kodim 0706/Temanggung Kapten Inf Aris Setiyawan, Kabid Bina Marga Dinas Pekerjaan Umum Temanggung, pihak Bappeda Temanggung dan Kades Ngropoh.

Rombongan yang tiba di Desa Ngropoh pukul 10.40 WIB itu langsung meninjau pekerjaan fisik cor jalan di Dusun Karang dengan menggunakan sepeda motor.



Menurut Dansubdenzidam IV/Diponegoro Letda Czi Winarna kedatangannya ini untuk melihat langsung pekerjaan fisik program TMMD Kodim 0706/Temanggung. Dikatakannya, yang ia lihat di lokasi capaian pekerjaan jalan yang selesai di cor sepanjang 900 meter dari total 1.270 meter.

"Hasilnya bagus. Tapi memang ada beberapa titik yang harus diberi penebalan sirtu (pasir batu) dan harus dipadatkan setelah itu baru dilakukan pengecoran. Seperti yang dimaksud tadi itu, petugas dari PU," ujar Letda Czi Winarna.

Dijelaskannya, kenapa ada beberapa titik yang perlu dipertebal sirtunya karena kondisi tanahnya labil sehingga kualitas hasil cornya nanti lebih kuat.

"Tapi tidak semua diperlakukan seperti itu. Yang lainnya, bisa lebih tipis sirtunya karena kondisi tanahnya sudah padat. Sehingga lebih aman," katanya.

Sementara itu, bicara terkait fisik rehab RTLH, TPQ dan Pos Kamling, Dansubdenzidam IV/Diponegoro ini mengatakan tidak ada masalah. Yang diharapkan pekerjaan ini bisa selesai tepat waktu dengan hasil yang bagus dan bisa dirasakan manfaatnya oleh masyarakat Ngropoh.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706